

# 湧水



仙北市立神代中学校

学校報

NO. 12

平成29年7月20日発行



## とことんふんばる神中の夏！！【示せ神中の底力を】

### 東北大会出場 柔道個人50kg級 第3位 H.

全県総体における本校選手団の活躍はご承知の通りです。嬉しい限りの大健闘で、神中生のたくましさに関心しているところです。決勝トーナメント進出の卓球部は、全県3位の大曲中に敗れ惜しくも東北大会出場はかないませんでした。柔道部主将のH.さんが意地を見せてくれました。東北大会では秋田県代表としてとことん暴れてきて欲しいものです。



◎ 柔道部H.さん 山形市：山形県体育館 8月5日(土)個人戦に出場

### 野球部：本校初戦は7月25日(火)開幕試合 対 中仙中 10:30分～

【さきがけ八橋球場】

いよいよ決戦の時が近づいてきました。チームコンディションも良好ですので、きっと存分に力を発揮してくれるはず。また、応援団・チアガール・吹奏楽部とも熱い練習を重ね、地域からもたくさんの応援隊が駆けつけてくださるようです。今年も秋田市に地域・学校が一丸となった神中コールを響かせましょう！！

◎お弁当や水分の準備、暑さ対策、送迎等で保護者の皆様にはご苦勞をおかけ致します。ご協力の程、よろしくお願いいたします。



### ◆ 感謝！！体育文化後援会特別寄付活動 『ありがとう！！』

ただただ感謝です。今年度2回目の寄付活動で評議員の皆様には本当にご難儀をおかけいたしました。おかげさまで目標額もほぼクリアすることができました。苦勞されたにもかかわらず、笑顔で「届けに来ましたぁ」と受付に顔を出してくださるお父さんお母さんには頭が下がります。地域の学校として、精一杯の頑張りでその御勞苦に応えたいと思いますので、何卒引きつづきのご支援をお願い致します。

### ◆ 神中空手家大活躍！『東日本大震災復興チャリティー・ジパングカップ実践空手道選手権大会』



中学女子の部 準優勝 S.(3年)  
中学男子重量級の部 第3位 H.(2年)



「吹奏楽部の金賞とどちらが嬉しいですか?」「どちらも嬉しいです!!」と答えたS.さん。一方H.さんは「金賞の方が...」。二人ともますますの活躍が期待できそうです。コンクールの翌日に三陸で頑張った神中生の頑強りに拍手を!!

○楽器も吹ける空手家?いい笑顔です

### ◆ 夏休み・・・「有意義」たれ！！ 『7月22(土)～8月23日(水)』

「自分の時間」をいかに有意義に使うかは大人になっても大きな課題です。長期休業はあなたたちにとってそのトレーニングの機会でもあります。前期前半をゆっくりと振り返りながら、無事故や無非行はもちろんのこと、自分が豊かになれるそんな時間の使い方にチャレンジしてみよう!!!



○地道な作業も根気強く



○楽しい環境をつくりたいなあ



○今年は「すずめうり」に挑戦 秋が楽しみだなあ

○勉強も部活も諸活動も、全ては将来の君たちの「生きる力」につながっていくはず

もっともっと響かてつよい自分になれるよう、「自分を磨き鍛えて欲しい!!!」

それではよい夏休みに